

Dart

Im Jänner 1998 wurde unter Federführung von Christian Matzenberger eine Neigungsgruppe innerhalb des Magistratssportvereines geschaffen, und aufgrund des großen Interesses mit der konstituierenden Sitzung vom 8.2.1999 die Sektion Dart gegründet. Diese Sportlerinnen und Sportler waren im ehemaligen Speisesaal des alten Wirtschaftshofes im Stadtteil Schlüsselhof untergebracht.

Zunächst unter sehr widrigen Umständen, weil das alte Gebäude stark sanierungsbedürftig war. Die Mitglieder nahmen □ diese Herausforderung aber an und renovierten und improvisierten einfach selbst. Dadurch konnten von 1998 an erfolgreich an Meisterschaften teilgenommen werden, wobei 1999 (C-Liga), 2001 (D-Throw) und 2002 (B-Liga) jeweils der Meistertitel erreicht werden konnte. Bereits 1999 wurde das Liga-Endturnier in Schladming gewonnen. Seit 1999 werden Magistrats-meisterschaften durchgeführt, seit 2000 auch Vereinsmeisterschaften.

Nachfolger von Koll. Matzenberger wurde Koll. Frank Brunmair, seit dem Jahr 2009 führt Kollegin Karolina Auer die Sektion. Mittlerweile hat sich die Sektion im MSVZ seit 2014 neu aufgestellt und mit Michael SIEDLER einen neuen Sektionsleiter gewählt. Die Aktivitäten beziehen sich einerseits auf das regelmäßige wöchentliche Training, aber auch auf die Teilnahme an der laufenden Meisterschaft.

Als Erfolg können die Endplatzierungen und einige Siege □ kann vermerkt werden.

Von 26.-30.6.2019 werden 6 Mitglieder auch an der internationalen ECSG (europäische Betriebsmeisterschaft) in Salzburg teilnehmen.

